



新しい年の始まりに、恒例の産土神社へ初詣に行つてきました。

神社の階段を慎重に一步ずつ上り下りされる方、勢いよく駆け上がつたり駆け降りたりする方、思い思いにお賽銭

を入れたり鈴を鳴らしたりする姿があり「おみくじ大吉やつた!」と嬉しそうに見せてくれる声も聞こべ、にわやかで楽しい時間となりました。「異動を経て久しぶりの初詣。あらためて皆さんと共に

「みたい」という気持ちを大切に育てていかたないと考  
えています。

新しい作業に挑戦する一  
歩や、自分の思いを言葉に  
してみようとする気持ちを  
そっと支えられる一年にして

健康第一で、皆仲良く、作業をがんばります！

久しぶりに工房みさきの皆さんと初詣に行かせていいだいたことで、私自身も元気をいただいことがでれました。

本年も安心、安全の支援を心掛けてまいりたいと思  
います。

細々とおこなうことは、馬鹿  
“一年となぬより、職員一回でいねいに取り組んで  
ござりますので本年もよろしくお願いいたします。

今年は「午（うま）年」でなく、周囲の様子を感じ取りながら、状況に応じて歩みを調整し、確かに足取りで前へ進む存在です。その姿は、日々変化する環境の中、利用者の皆さんや職員、地域の状況を見つめながら運営を行う、私たちの施設の在り方にも重なるものがあると感じています。◆現在、児童部においては定員変更を田指し、準備を進めています。支援を必要とする子どもたちが増える中で、受け入れ体制を整えることは簡単ではありません。特に人材の確保は欠かせない要素であり、もうどかしさを感じる場面もなくありませんが、できるだけ早く体制を整えたいと考えています。◆焦ることなく、それぞれの歩幅や立場を大切にしながら、利用者・ご家族、そして地域の皆さんとともに、着実に前へ進む一年にしていきたいと考えていきます。（渡會）

## 多奈川小学校人権学習会開催



工房みさきに多奈川小学校3年生、5年生のみなさんが人権学習に来所されました。

当日は、異動となった服部リーダーに代わり、私が「福祉の仕事」「障がいとは」「工房みさきの活動」についてクイズを交えてお話ししました。

その後、児童は実際の作業班に入り、ご利用者から作業の説明を受けながら共に作業に取り組み、理解と交流を深める時間となりました。

本交流会は、同校で開催されているめだか喫茶に参加した際にお声がけいただいたことをきっかけに実現し、交流会後に来所された先生から「また来年も」とのお言葉もいただきました。次年度もどんな出会いがあるか今から楽しみです！！

工房みさき 城間 陽子

多奈川小の皆さんから素敵なお札状をいただきました！

## 2月・3月の予定

### 〈2月の予定〉

- 2月 10日 (火) 工房みさき保護者会  
2月 23日 (月) 保護者会ご焼きパーティー  
サービス向上委員会  
2月 25日 (水) 工賃支払日  
2月 27日 (金) 帰宅日  
3月 1日 (日) 帰所日

### 〈3月の予定〉

- 3月 10日 (火) 工房みさき保護者会  
3月 23日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会  
3月 25日 (水) 工賃支払日  
3月 27日 (金) 帰宅日  
3月 29日 (日) 帰所日

現在、愛の家では帰宅制限をおこなっていませんが、新型コロナウイルス、インフルエンザまん延防止のため帰宅中も手洗い・うがいなどの基本的な感染対策のご協力をお願いいたします。

## 民生委員の皆さんいつもありがとうございます



甘くて美味しいたい焼きをいただきました！

## かがやき2丁目クリスマスレク開催！



1月にボランティアに来てくださいました方  
工房みさきにて日中活動支援をしてくださいました方

ありがとうございました。